

Christian-Blattl-Schützenkompanie lud zur Hauptversammlung

## Neuwahlen und viele Ehrungen



Hptm. Leo Trixl mit Olt. Johann Maierhofer, Zgf. Klaus Wörgetter, Lt. Robert Hörl, Uj. Franz Millinger, Mjr. Johann Hinterholzer und Uj. Franz Maierhofer.

Foto Christian Fuchs

**Die Schützenkompanie Fieberbrunn präsentierte einen umfangreichen Tätigkeitsbericht und wählte ihre Funktionen neu.**

**Fieberbrunn** | Die Christian-Blattl-Schützenkompanie lud Anfang Februar zur ihrer 58. Jahreshauptversammlung in den Festsaal der Marktgemeinde Fieberbrunn.

Die von Hptm. Leo Trixl geführte JHV war wie immer sehr gut vorbereitet und wurde zügig durchgeführt. Er präsentierte einen sehr umfangreichen Tätigkeitsbericht.

Die Fieberbrunner Schützen rückten im letzten Schützenjahr zwölf Mal in geschlossener Formation aus und hatten viele weitere Einsätze. Neben sportlichen Veranstaltungen engagieren sich die Fieberbrunner Schützen auch immer wieder im sozialen Bereich. Auch die Zusammenarbeit mit der Schützengilde funktioniert sehr gut und ist in ihrer Art sicher ein Vorbild für andere Kompanien.

Besondere Höhepunkte des Schützenjahres waren die Ausrückungen beim Festumzug zur Eröffnung des Oktoberfests, zu-

sammen mit den Kompanien aus Waidring und St. Ulrich, und die Ausrückung als Ehrenkompanie bei der Kreuzaufsteckung am Kirchweihsonntag, als würdigen Abschluss der Kirchenrenovierung.

### Ehrung für 55 Jahre Mitgliedschaft

Dieses Jahr konnten nicht weniger als 14 Kompaniemitglieder geehrt werden. Besonders hervorzuheben ist die Auszeichnung von Olt. Johann Maierhofer. Er wurde für besondere Treue und 55-jähriger Mitgliedschaft bei der Kompanie mit der „Andreas-Hofer-Medaille samt Jahreskranz“ ausgezeichnet. Mit der „Andreas-Hofer-Medaille“ für 40-jährige Mitgliedschaft wurden Lt. Robert Hörl, Uj. Franz Maierhofer, Uj. Franz Millinger und Zgf. Klaus Wörgetter ausgezeichnet.

Bei der JHV mussten leider fünf verdiente und langjährige Marketenderinnen verabschiedet werden. Gleichzeitig konnten aber drei Marketenderinnen neu aufgenommen werden, von denen Victoria Mayrl und Martina Edenhauer bei der JHV angelobt wurden.

Die verabschiedeten Marketenderinnen wurden jeweils mit einem Schnapspanzei und einem Blumenstrauß beschenkt.

Bei den von BM Herbert Grander geleiteten Neuwahlen wurde der schriftliche Wahlvorschlag des Ausschusses bei allen Wahlgängen mit großen Mehrheiten angenommen.

Die Wahl brachte folgendes Ergebnis: Hptm. Leo Trixl; Obmann, Hptm.Stv. und Olt. Georg Fleckl; Olt. Johann Maierhofer; Lt. Robert Hörl und Martin Wimmer; Fhr. Astl Johann; Kassier Johann Eder; Schriftführer Martin Wimmer; Oberjäger Johann Eder und Martin Hauser; Beiräte Michael Lindner, Florian Schwaiger, Michael Reiter und Peter Trixl;

In ihren Grußworten lobten sowohl BM Herbert Grander als auch Baon.Kdt. Mjr. Hans Hinterholzer die gute Zusammenarbeit der Christian-Blattl-Schützenkompanie Fieberbrunn mit der Schützengilde. Beide würdigten den umfangreichen Tätigkeitsbericht und wünschten den neu gewählten Funktionären alles Gute für die weitere Arbeit in der Schützenkompanie.

## Spenden

zugunsten Sozial- und Gesundheitssprengel Kirchberg - Reith

**Kranzspende für Florian Brandner:** Ingrid Grosch, Josef Hölzl, Helmt Strickner, Sieglinde Riedlsperger, Andrea Hacksteiner, Ingeborg Gerlspeck.

### Herzliches Vergelt's Gott

Der Vorstand und die Mitarbeiter des Sozial- und Gesundheitssprengels Kirchberg - Reith bedanken sich weiters ganz herzlich bei Georg und Sabine Gutensohn in Aschau für die Idee, bei der „Sauren Zipfl Party“ am Hahnenkamm-Wochenende wiederum für den Sprengel zu sammeln. Sagenhafte 2.550 Euro übergab Georg Gutensohn am 26. Jänner dem Sprengel.



Diese Zuwendung sehen wir durchaus nicht als selbstverständlich an. Wir freuen uns über die Wertschätzung seitens der Bevölkerung und bedanken uns bei allen mit einem herzlichen „Vergelt's Gott“.

zugunsten Altenwohnheim Kitzbühel

**Kranzspenden für Katharina Schmölder:** Maria Rechberger, Johann Schroll, Ing. Mag. Hermann Bahr;

**Kranzspenden für Elfriede Koidl:** Pensionistenverband; **Kranzspenden für Friedrich Krist:** Pensionistenverband; **Kranzspende für Dr. Karl Heinz Augustin:** DI Mariamhof; **Kranzspende für Maria Fürruther:** Pensionistenverband.

Das Altenwohnheim Kitzbühel bedankt sich bei den Spendern sehr herzlich.